

## Expression libre

### Groupe " Ensemble pour Berck "

---

« Les bâtiments publics sont délabrés, y'en a que pour Berck-Plage et que pour les touristes, rien n'est fait pour les Berckois » : le candidat suppléant du Nouveau Front Populaire aux législatives, leader de l'opposition municipale est à l'image de la politique nationale : perdu !

En termes d'aménagements, à Berck-Ville ou à Berck-Plage, les réalisations sont nombreuses et se poursuivent. Ces travaux sont plébiscités par les Berckois ravis de voir leur cadre de vie s'améliorer, de voir se développer les pistes cyclables et la végétalisation des espaces publics. Dans les équipements sportifs, bénéficiant aux associations et aux établissements scolaires, débutent les travaux des boulodromes couverts et du club-house des tennis (après la création de la salle de gymnastique, la salle de tennis de table, la piste d'athlétisme, le terrain synthétique,...).

Dans nos écoles, les travaux se poursuivent et, cet été, ce sont 1,5M€ qui ont été investis pour le confort et la sécurité des élèves. Nous continuerons en 2025 avec la 2nde phase de rénovation de J. Rostand, la rénovation de l'école du Foïer et la création d'un 6ème restaurant scolaire.

Pour la petite enfance, après la création du multi-accueil Au Clair de la Dune, la modernisation de l'Espace Marianne, c'est la crèche Flora Tristan qui sera aménagée dans des locaux totalement neufs.

Archives municipales, Eglise Notre Dame des Sables, Centre technique, état civil et accueil de la Mairie, CCAS, ex-CCAS, Cottage des Dunes sont autant de sites publics qui ont été modernisés. Tout cela pour améliorer le cadre de vie et les services rendus aux Berckois.

Ces réalisations n'ont pas été soutenues par l'opposition au conseil municipal : il faut le rappeler.

Le dénigrement n'est pas un argument crédible à une époque où l'argent public se fait rare et que seule une gestion rigoureuse permet d'avancer.

Le groupe Ensemble pour Berck  
Majorité Municipale